



1/2 Bild: z.V.g. Der Turnverein Bülach stellte an seiner Abendunterhaltung auch sein Showtalent unter Beweis.

12.12.2018 09:00

ABENDUNTERHALTUNG DER TURNFAMILIE

Unter dem Motto «Bülach Tag und Nacht» führte der Turnverein Bülach kürzlich in der Stadthalle die Abendunterhaltung durch. Dieser Grossanlass geht nur alle drei Jahre über die Bühne, dementsprechend gross war die Vorfreude.

Bülach Am Samstag, 1. Dezember, war es endlich wieder soweit. Die Turnfamilie Bülach führte nach intensiver Vorbereitungszeit wieder eine Abendunterhaltung in der Stadthalle durch. Alle Turnerinnen und Turner hatten sich in den letzten Monaten intensiv auf diesen Anlass vorbereitet. Die Themenwahl der verschiedenen Nummern bezog sich auf das Stadtleben von Bülach. Bereits vor dem Beginn der Unterhaltung, aber auch in der Pause, hatten die Besucher die Gelegenheit, mit dem Kauf eines Loses einen Preis aus der Tombola zu gewinnen. Die Preise wurden zu einem überwiegenden Teil vom Gewerbe aus Bülach und Umgebung gespendet. Auch im zweiten Teil enttäuschte der Verein die Zuschauer nicht mit seiner Kreativität. Jede einzelne Nummer war spektakulär.

Prominente Unterstützung

Die über 250 beteiligten Vereinsmitglieder zeigten sich topmotiviert und waren mit Freude im Einsatz. Wie gut der Zusammenhalt in der Turnfamilie ist, zeigte sich daran, dass auch die internationalen Topkunstturner Sascha Coradi und Eddy Yusof es sich nicht nehmen liessen, ihren Teil zu einer tollen Turnshow beizutragen. Die beiden Mitglieder der Nationalmannschaft turnten bei der Nummer der Kunstturnriege mit. Nach der Abendunterhaltung lief die Festwirtschaft weiter und die Bar hatte bis tief in die Nacht hinein geöffnet. Der Anlass war ein grosser Erfolg und eine tolle Werbung für die Turnfamilie Bülach, die sich als Einheit vom Jüngsten bis zum Ältesten präsentieren konnte.

pd

[**Zur Desktop Variante wechseln**](#)